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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund: Schneller Fortschritt der diagnostischen Techniken hat den Anfang des 21. Jh. geprägt und moderne Informationssysteme auf eine große Bewährungsprobe gestellt. Eines der Hauptziele der Reorganisierung dieser Systeme ist die Integration aufgrund der offenen Standards, die eine optimale wechselseitige Verbundenheit ermöglichen. Methoden: An der Augenabteilung des Universitätskrankenhauses Maribor haben wir ein Computernetzwerk entworfen, in welchem mehrere diagnostische Einheiten verbunden sind. Den Kern des Netzwerks stellt der Datenserver dar, auf dem alle Arbeitsstationen sind. Das System ist mit dem DICOM-Standard (Digital Imaging and Communications in Medicine) kompatibel und zur Integration mit dem bestehenden Krankenhausinformationssystem per HL 7-Protokoll (Health Level 7) bereit. Ergebnisse: Mit der Integration verschiedener Systeme haben wir die Verfügbarkeit der ganzen administrativen, klinischen und Bilddokumentation jedes Patienten an jeder Arbeitsstation erreicht. In einem solchen System sind die Verbindungen zwischen den einzelnen Einheiten praktisch unbegrenzt, was vor allem bei der Bearbeitung von komplexen klinischen Bildern zum Ausdruck kommt. Schlussfolgerungen: An der Augenabteilung des Universitätskrankenhauses Maribor haben wir mit der Integration der meisten diagnostischen Einheiten im ophthalmologischen Informationssystem ein anwendbares Werkzeug bei der diagnostischen und therapeutischen Patientenbehandlung bekommen, zugleich haben wir aber mit einer solchen Verbindung zwischen den Arbeitsplätzen erreicht, dass das Krankenhauspersonal entlastet wird.


      
        
Abstract

        

          
Background: Rapid advances in digital imaging technology that characterised the early part of the 21st century have caused modern hospital information systems (HIS) to face a big challenge. One of the key goals of their reorganisation is integration based on open standards in order to achieve optimal interoperability. Methods: At the Department of Ophthalmology of the University Clinical Centre Maribor, we have set up an intranet integrating a variety of diagnostic procedures into a single network. All workstations are connected to a dedicated data server, which represents the core of the network. The system is compatible with the DICOM (Digital Imaging and Communications in Medicine) standard and ready for future integration with hospital information systems over the HL 7 (Health Level 7) protocol. Results: With the integration of different systems we have achieved the availability of all administrative, clinical and photo documentation for each patient on every workstation. This kind of system enables numerous connections within different diagnostic units and workstations, which is most distinctive during the diagnostic work-up of complex clinical cases. Conclusions: At our department integration of different diagnostic units into one ophthalmology information system proved to be a helpful tool regarding patient care during diagnostic and therapeutic procedures and at the same time represents a reduction of burdens for the medical staff.
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